

## Gammelshausen freut sich auf sein Dorffest

**Gammelshausen.** Am Sonntag wird in der Ortsmitte von Gammelshausen kräftig gefeiert: Die Gemeinde, alle Vereine, die Feuerwehr und die Kirchengemeinde laden zum Dorffest ein, das nur alle zwei Jahre stattfindet. Es beginnt um 10 Uhr mit einem ökumenischen Gottesdienst auf dem Rathausplatz. Der Posaunenchor und der Gesangverein wirken mit. Gegen 11.30 Uhr bieten Kindergartenkinder und Grundschüler auf der Bühne Vorführungen, die Jugendkapelle und die Blockflötenkinder des Musikvereins zeigen ebenso ihr Können wie die Tanzgruppen des GSV Dürnau.



Aktion auf der Bühne: Nur alle zwei Jahre gibt's das Dorffest in Gammelshausen, im Wechsel mit Dürnau.

Für die Jüngsten gibt's Fahrten mit dem neuen Löschfahrzeug, die Feuerwehr wird mit einer Schauübung aufwarten. Kinder können sich schminken lassen und Kegelfreunde zielen beim Preiskegeln im Gemeindehaus auf alle Neune. Die Vereine warten ab 11.30 Uhr wieder mit allerlei Leckereien auf die Gäste. Darunter Holzofenbrot und Obatzta, Weißwurst sowie eine große Kuchentafel. Zum Ausklang spielt die Blaskapelle des Musikvereins Gammelshausen ab 17.30 Uhr auf der Festbühne. Das Blumendorf freut sich auf eine rege Besucher-schar, heißt es.

FOTO: GEMEINDE



5

